

des missions. Là les fruits eucharistiques de *l'Apostolat de la Prière* sont, pourrait-on dire, merveilleux.

Des rapports sur la communion au Kiang-Nan, nous extrayons ces lignes:

La communion réparatrice est en honneur ici, surtout le premier vendredi du mois, dans les centres particulièrement, où des centaines de personnes s'approchent ce jour-là de la sainte Table. Grâce au zèle des associés du troisième degré, le décret de Pie X sur la communion fréquente et quotidienne fait d'année en année sentir ses heureux effets au Kiang-Nan.

«Voici quelques chiffres qui indiquent la progression croissante des communions en ces dernières années:

| | | | | | |
|-------------|-------|---------|------------------------|---|---|
| Année 1906. | . . . | 569,000 | communions de dévotion | | |
| " 1907. | . . . | 615,000 | " | " | " |
| " 1908. | . . . | 767,000 | " | " | " |
| " 1909. | . . . | 858,000 | " | " | " |

«Les Carmélites de Zi-Ka-Wei, qui nous fournissent les pains d'autel pour Zi-Ka-Wei, Shanhai et les sections voisines de cette ville, ont fabriqué un nombre croissant d'hostie depuis trois ans surtout. On dit que les sœurs chargées de ce travail en sont devenues malades de fatigue. Heureuse fatigue, heureuse maladie à la gloire de Jésus-Hostie!

«Il y a donc, en ces dernières années, dans la mission, une forte impulsion vers la communion. Au grand et au petit séminaire et dans les pensionnats surtout le branle a été donné. Ceux et celles qui communiaient jadis plusieurs fois le mois ont pris la bonne habitude de le faire plusieurs fois la semaine. Il y en a même quoique encore en petit nombre qui le font tous les jours.»

Au Seng-Mon-Yen, maison des auxiliaires du purgatoire, *l'Apostolat de la Prière* est florissant et l'on a un certain nombre de communions quotidiennes.¹

¹ *Message*, mai 1910